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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "MOVIDA VANCHIGLIA - PARTE SECONDA" PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 16 GIUGNO 2014.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,  
 

PREMESSO CHE 
 
- la notte del 7 giugno 2014 ha avuto luogo la sesta edizione della notte bianca denominata 

"Lov Night", evento patrocinato dalla Circoscrizione 7, il quale prevedeva una giornata 
di festa no-stop nel quartiere di Vanchiglia tra musica, balli, spettacoli laboratori, 
aperitivi in strada e negozi aperti; 

- l'evento ha riscontrato una fortissima affluenza di cittadini che hanno letteralmente 
invaso l'area interessata dall'evento; 

 
RILEVATO CHE 

 
- l'esito della serata di festa è stato riportato da alcuni organi di stampa tramite articoli e 

fotografie; 
- dalle fotografie pubblicate, si evincono le condizioni di sporcizia, inciviltà ed incuria in 

cui è stato lasciato l'intero quartiere; 
- i partecipanti e le attività coinvolte dall'evento hanno disatteso tutte le norme previste 

dalla Città di Torino, a partire dall'orario di chiusura che era stato indicato per le ore 
02,00; 

- rumori molesti, urla e schiamazzi notturni hanno disturbato il sonno e la quiete pubblica 
dei residenti per tutta la notte; 

- la mancanza di controllo da parte dell'autorità competenti, la maleducazione di alcuni 
cittadini e la non curanza di alcuni esercizi commerciali hanno fatto si che i residenti 
abbiano solamente subito e non goduto di questo momento di festa collettiva;  

 
CONSIDERATO 

 
che andando verso la bella stagione il fenomeno "movida" potrebbe incrementarsi 
maggiormente ed i disagi potrebbero crescere a dismisura;  
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INTERPELLA 
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) l'ammontare dei costi sostenuti per ripristinare le aree interessate da quanto descritto; 
2) chi ha sostenuto tali costi; 
3) se sono state emesse contravvenzioni nei confronti di chi ha disatteso le norme vigenti ed 

in caso affermativo conoscere il numero delle contravvenzioni e gli importi relativi; 
4) se la Giunta Comunale aveva previsto per l'evento un incremento delle unità di Polizia 

Municipale che garantissero l'ordine e la sicurezza pubblica.   
 

F.to Silvio Magliano   


